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der Abgeordneten Annemarie Reitsamer 
und Genossen 
an den Bundesminister fUr wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Preisüberwachung 

Eine wesentliche Bestimmung des Pre"isgesetzes betrifft die Preisüberwa
chung. Nachdem eine Novelle zum Preisgesetz im vergangenen Jahr vom ßundes
ministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten zurückgezogen wurde, 
herrscht auch bezüglich dieses Tatbestandes Unsicherheit hinsicht~ich der 
künftigen Regelung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister fOr 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e : 

1. Wie soll Ihrer Meinung nach bei einer Neuregelung des Preisgesetzes die 
Preisüberwachung erfolgen? 

2. \~elche Tatbestände sollen von der Preisüberwachung Ihrer Meinung nach 
erfaßt werden? 

3. Wer soll die Preisüberwachung nach Illren Vorstellungen bei einer Neure
gelung des Preisgesetzes übernehmen? 
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